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在 28 日闭幕的中国
高尔夫球协会第三次全国
代表大会上， 新当选的中
高协主席袁伟民透露 ，高
尔夫球很可能在今年 10月
的国际奥委会投票中 ，成
为 2016 年奥运会比赛项
目。

袁伟民说， 高尔夫球
和轮滑项目很可能会进入
奥运大家庭。 高尔夫球是

一项健康 、绿色 、快乐 、回
归自然、 受大众喜爱的体
育运动。 虽然高尔夫球进
入中国才短短 20 几年，但
发展速度惊人。 目前，国内
已经有 500 多个球场 ，高
尔夫球人口大概有 300 万
人， 高尔夫球运动在中国
有着光明的未来。

袁伟民表示， 北京奥
运会上， 中国代表团获得

金牌总数第一后， 现在是
大力抓好群众体育的大好
时机，“ 我认为， 竞技体育
鼓舞士气、 振奋精神的时
代过去了， 即便以后中国
在奥运会上保持金牌总数
第二、第三也可以，现在正
是体育转型的好时机 ，这
为高尔夫球运动在中国的
普及和发展提供了好的环
境”。

目前， 申请入奥的 ７

个项目是 ：棒球 、垒球 、空
手道 、高尔夫球 、橄榄球 、

壁球和速度轮滑。 其中，棒
球和垒球北京奥运会出
局， 重新进入的可能性很
小。 张小宁认为，如果高尔
夫球入奥成功， 国家必会
加大投入， 对提高中国高
尔夫球水平一定会起到推
动作用。

（据新华社）

7 月 28 日，重庆鑫

源俱乐部的选手王童容

以 18 分 11秒的成绩获

得进口摩托车专业组比

赛第一名。当日，第三届

全国摩托车越野大奖赛

西北华北赛区选拔赛在

内蒙古磴口县举行，共

有 22 个代表队的近百

名车手参赛。

新华社记者 任军川 摄

新当选的中高协主席袁伟民：

高尔夫球可能进2016年奥运会

新华社布宜诺斯艾

利斯 7 月 27 日专电（记

者 冯俊扬 宋洁云）阿
根廷国家足球队主教练
马拉多纳日前在接受采
访的谈话中对自己当年
染上毒瘾追悔莫及。 他表
示，毒品不仅损害了他的
健康，也让他作为父亲错
失了和女儿共享成长快
乐的机会，使他人生的幸
福变得很不完整。

阿根廷体育报纸《 奥
莱报》

27日刊登了对马拉
多纳的专访 。 马拉多纳
说 ：“ 这不是我父母的责
任，他们从来没有教过我
吸毒。 我吸毒完全是因为

自己的愚蠢。 现在，我真
希望能回到过去，不是为
了踢球，而是为了看看女
儿达尔玛和詹尼娜成长
的过程。 ”

马拉多纳回忆说，吸
毒让自己的心变得放荡
而无法自拔。 他对自己当
年因为吸毒而放弃家人
的举动感到万分后悔。 他
说：“ 当时克劳迪亚（ 马拉
多纳前妻） 请求我留下，

两个女儿正在家中玩耍，

但是我却走了。 ”当处在
足球生涯的顶峰时，吸毒
让他产生飘飘然的感觉，

觉得自己 “ 是世界的主
宰”。

马拉多纳表示，自己
现在已当了外公，人生的
脚步慢了下来。 回首往事
他追悔莫及 ：“ 我的幸福
是不完整的，我没有享受
过每天送女儿去上学的
快乐。 ”

这位阿根廷“ 球王”

在采访中感慨地说 ：“ 我
每天起来都会遇到截然
不同的挑战，当然这样的
日子也很美妙。 ”

由于长期吸毒，

2000

年马拉多纳在乌拉圭度
假时曾突发心脏病，险些
丧命。 经过医生的紧急抢
救 ， 他才与死神擦肩而
过。

马拉多纳感慨：

人生的幸福不完整

新华社罗马 7 月

27 日电 在 27 日进
行的游泳世锦赛男子
100 米蛙泳决赛中 ，澳
大利亚名将理查德不
但夺得了冠军，而且还
打破了该项目的世界
纪录。

理查德是以 58秒
58 的成绩夺冠的 ，这
一成绩同时打破了
日本选手北岛康介
保持的世界纪录。

58秒 91的原纪录
是 北 岛 康 介 于
2008 年 8 月 11日
在北京奥运会上
创造的。

理查德
打破 100米蛙泳世界纪录

7 月 27 日，美

国名将菲尔普斯在

做赛前准备。

当日， 在意大

利罗马举行的第

13 届世界游泳锦

标赛男子 200 米自由

泳半决赛中，菲尔普斯

游出 1分 45 秒 23 的

成绩，仅列第三。

新华社记者 张玉薇 摄

菲尔普斯
200米自由泳半决赛排名第三

世界游泳锦标赛

麦迪：

对姚明的关心
超过了任何事

正在恢复期的麦迪
昨天在接受采访时表示
非常乐意为火箭打球，并
坚信自己会在训练营开
始前归队。

谈到自己的恢复情
况时，麦迪说：“ 我现在还
不能跑跳，不过毕竟我两
周前才进游泳池进行恢
复， 整体情况还算不错。

我将在训练营开始前归
队 ， 和队友一起开始训
练。 ”

被问到更关心自己
还是姚明时， 麦迪答道：

“ 其实我更关心姚明。 这
是他连续三年因为脚伤
手术了，我非常担心。 我
不知道他打完奥运会又
打一个赛季是否有些超
负荷，也有可能是他每场
比赛的上场时间太多了。

我对他的关心超过了任
何事。 ”

上赛季麦迪成了媒
体和球迷的攻击目标，对
此他不以为然 ：“ 那些扬
言火箭没我更好的人只
是想将我带到他们的球
队而已 。 我明白我的价
值。 ”至于阿泰的离去，麦
迪笑着说 ：“ 我理解他的
做法 ， 罗恩是个很好的
人 ，很有意思 ，我很喜欢
他稀奇古怪的行为。 ”

（据新华社）

第 13 届罗马世锦
赛游泳项目于 27 日全
面打响，美国选手瑞克·
伯恩斯在男子 4×100

米自由泳接力预赛中因
泳衣爆裂， 尴尬露出臀
部。 但敬业的伯恩斯仍

旧坚持游完全程， 上岸
后尴尬的美国小伙子迅
速用一条白色大毛巾遮
住了走光的臀部。 最终
美国代表队以 3 分 11

秒 64

、预赛第四名成绩
晋级决赛。

（据新华社）

美一选手泳衣爆裂
尴尬露臀仍坚持比赛

新华社乌鲁木齐 7

月 28 日电（记者 何军

周生斌）受“ ７

·

５

”事件
影响的乌鲁木齐市第二
届运动会现已恢复进行。

在推迟 17天后，健美操比
赛于 28 日在红山体育馆
举行， 来自乌鲁木齐市 7

区 1县的 164名选手参加
了比赛。

据组委会介绍，本次
赛事的人数、项目比 2005

年乌鲁木齐市首届运动
会增加了很多。 健美操比
赛分为学生组和成人组，

进行大众健美操和竞技
健美操的较量，众多在新
疆乃至全国都有较强实
力的选手参加了比赛。

乌鲁木齐市体育运
动 学 校 的 王 萍 雪 曾 在
2006 年全国万人健美操
大赛中获得中学组第一
名， 在 2008 年 ~2009 年
全国健美操锦标赛中获
得两个第一名 ， 同时多
次获得新疆冠军。 她说，

这次比赛虽然成绩不够
理想 ， 但她很开心 ， 希
望下一次能取得更好的

成绩。

记者了解到 ， 乌鲁
木齐市第二届运动会从 6

月 10 日开始比赛 ， 目前
已结束了门球 、 太极拳
剑、 太极柔力球、 武术、

钓鱼 、 健美操 6 个大项
的比赛。

乌鲁木齐市体育局
局长张建忠说 ，“

７

·

５

”

事件干扰了乌鲁木齐各
项赛事的进行，但目前整
体局势趋于稳定，因此乌
鲁木齐市体育局决定陆
续恢复一些赛事。

乌市第二届运动会恢复进行

“ 飞”车

舍斯特伦第二次打破
100米蝶泳世界纪录

新华

社罗马 7

月 27 日 电

（记 者 李

丽 王昀加）在 27

日进行的游泳世
锦赛女子 100米蝶泳决赛
中， 瑞典选手舍斯特伦再
次打破她前一天刚在半决赛中
创造的该项世界纪录并夺冠。

中国选手焦刘洋获得铜牌。

舍斯特伦在决赛中游出了
56秒 06 的成绩， 将她在半决
赛中刚创造的纪录又缩短了
0.38秒。


